
「市岐商デパート株主総会」を実施しました (2022.5.19) 

 

５月１９日（木）に市岐商デパート株主総会を行いました。本年度もオンラ

インで行い、各教室で取締役からの説明を受けました。 

 株主総会では、取締役の挨拶から始まり、各課の課長・売場主任の選出、デパ

ートの定款と組織についての確認、営業方針や本年度業務予定についての議案

が提出された後、株主から承認されました。 

今年度は４０回目の開催となることから、市岐商デパートを応援してくださ

る多くの方への感謝の気持ちと今後の発展を意識し、これまでの取り組みを振

り返り、工夫できることをみんなで知恵を出し合って取り組んでいくことを確

認しました。 

 販売方法についてはまだ検討中のため、決定次第お知らせいたします。みな

さまに喜んでいただけるようなデパートにしていきますので、ご声援よろしく

お願いいたします。 

 

 

 

配信元の様子          配信先の様子 


